



Wir machen Inklusion tanzbar!

Harburg Tanzt zum 5. Mal! Das heißt: „Egal wer Du bist. Egal wo Du herkommst. Egal wie Du aussiehst.“ Komm **zur Party für Alle** am **29. Juni** ins **Stellwerk** (Harburger Bahnhof zwischen Gleis 3 & 4) & feiere mit uns & unseren Unterschieden. Es treten **DAIN FADINZT** sowie **HNYO** auf. **DJ POM & Klein & Laut** werden über den Abend für passende Musik sorgen. Dazu gibt es neben einer kleinen **Tischtennisplatte** & einem **Kicker** auch weitere neue spannende Aktionen. Der Eintritt bleibt weiterhin bei **2 €**.

Neue Mitmach-Aktionen bei der Deutschen Tinnitus-Stiftung Charité

In den vergangenen Wochen bekamen Tinnitus-Betroffene immer wieder die Chance, ihre Geschichte auf der Facebook- & Instagramseite der Stiftung zu veröffentlichen. Nun soll es bald eine neue Aktion geben, bei der Betroffene ihre kreative Seite zeigen können: Mithilfe von Handlettering, Zeichnungen und Videos soll das sonst kaum wahrnehmbare Symptom „Tinnitus“ sichtbar gemacht werden. Den Anfang macht eine engagierte Handlettering-Künstlerin auf Instagram mit einem berühmten Songtextzitat von Cardi B.
Instagram: [@this_girl_inks](https://www.instagram.com/this_girl_inks)

„Mein Name ist Johann, aber wenn ich Musik mache bin ich HNYO“ Gebürtig kommt der 22-jährige Rapper aus Chicago. Dann ist Johann vor drei Jahren nach Hamburg gekommen & entwickelte sich musikalisch weiter. Er hat nun auch deutsche Lieder. Einige Tracks gibt es auf den Streamingdiensten unter HNYO oder fanlink.to/bbUb. Wir freuen uns sehr auf die nächste Party für Alle mit ihm.

Unsere Veranstaltungstipps:

02.06, 13-18 Uhr: Eine Bühne für Alle | Harburger Rathausplatz | 0€ |

06.06, 19:30 Uhr: Disco Station 17- TanzBar | Monkeys Music Club | 2€ |

08.06, 14 Uhr: Zuckerfest (zum Ende des Ramadans) | Café Nova, Wilhelmsburger Str. 73 | 0€ |

14.06, 19 Uhr: 7. Harburger Hafen Milonga Tangoabend | Fischhalle Harburg | 0€/ Hutspende |

29.06, 19 Uhr: Party für Alle | Stellwerk | 2€ |

Bericht einer Besucherin der Party für Alle am 23.02.

Es ist 19 Uhr, einige Leute warten auf Einlass zur Party für Alle, viele sind deutlich jünger als ich. Ich habe Lust auf Musik und zum Tanzen. An der Bar werde ich freundlich bedient, ich finde einen Platz am Stehtisch. Einige tanzen, die Atmosphäre ist entspannt, Salzstangen werden verteilt, Luftballons aktivieren auch Nichttänzer*innen. Eine Band beginnt, sie sind in meinem Alter, die Musik gefällt auch den anderen Besuchern. Eine Frau tanzt mit Unterstützung eines Rollators, ihre Handtasche rutscht auf den Boden. Ich hebe sie auf und lege die Tasche zurück, wir lächeln uns an. Sie macht eine Tanzpause, wir nennen unsere Namen, trinken etwas zusammen, sie möchte wieder tanzen, ohne den Rollator. Sie nimmt meine Hände und wir tanzen, wir haben Spaß zusammen. Sie wird von einem Betreuer begleitet, der gehen möchte. Sie will noch bleiben und fragt ob ich sie später zum Taxi begleiten würde. So machten wir es. Ein runder Abend mit einem berührenden Erlebnis, welches wohl nur in diesem Rahmen geschehen konnte. | Regina, 61, Erzieherin
Wir freuen uns über ähnliche Erlebnisse. Gerne an party@harburg-tanzt.de.

Kooperationspartner, denen wir danken möchten:



Harburger Schloßstraße 2



Julius-Ludowieg-Str.32

Unser Team ist unsere Stärke



Groot Enn 5



Das Tandem-Projekt des Wilhelmsburger Vereins „Die Insel Hilft e.V.“ bringt seit 2015 Menschen mit und ohne Fluchterfahrung zusammen. Das Ziel ist, einen Kultur- und Sprach-austausch auf Augenhöhe zu fördern. Für jedes Tandem-Paar bringt das Tandem-Team jeweils eine Person mit Fluchterfahrung mit einer deutschsprachigen Person zusammen. Die Tandem-Paare gehen spazieren, gucken Fußball, machen Fahrradtouren, lernen zusammen und vieles mehr – je nach Lust und Laune.

Bei Interesse oder Fragen meldet euch gerne an tandem@inselhilfe.org | Weitere Infos auf fluechtlingshilfe.org

Interview mit der Band DAIN FADINZT: Wir konnten die Band für die Party für Alle am 29. Juni gewinnen und durften sie besuchen. Sie werden die Party eröffnen. DAIN FADINZT gehört der Barner 16 an, welches ein inklusives Netzwerk für Kulturproduktionen ist. Das gesamte Interview gibt es auf: harburg-tanzt.de/1.htm

Die Band besteht aus: Thorsten (Toto), dem Keyboarder, Kevin an der Gitarre, Oliver am Schlagzeug & Niklas dem Sänger, wobei alle mal mehr oder weniger singen.

Wie würdet ihr euch nur mit nur 5 Wörtern beschreiben?

Toto: ...fetzig, gut gelaunt... **Oliver:** Stimmung!

Toto: Genau & Flow & tanzbar wie die Tanzbar

Was geht euch persönlich auf die Nerven?

Toto: „Geht auf die Nerven“ ist ein Lied von uns! Mir geht z.B. auf die Nerven, wenn man angemockert wird, aber wem geht das nicht auf die Nerven? Oder wenn man im Sommer Weihnachtslieder singt. **Oliver:** War das eine kleine Seitennotiz gegen mich? Weil ich immer Weihnachtslieder pfeife? Ich pfeife nämlich gerne Weihnachtslieder.

Veranstaltungen der Initiative Gloria-Tunnel e.V. im Gloria-Tunnel / Kulturwohnzimmer:

Dienstags & Mittwochs: 14-20 Uhr Kulturwohnzimmer

Donnerstags ab 18 Uhr Bürgertreff & ab 20:15 Uhr Kino.

1. & 3. Sonntag im Monat ab 15 Uhr KinderKino -Eintritt frei.

1. Juni Binnenhafenfest: Beteiligung mit einem Info-Stand.

20. Juni feiern wir das 2-jährige Bestehen der Initiative Gloria-Tunnel und zeigen u.a. den Film "Der Hofnarr" - anschl. Klönschnack und Geselligkeit (für Verpflegung ist gesorgt).

Die nächsten **Flohmärkte** finden statt: 04.08.19 & 06.10.19, jeweils sonntags von 9 bis 17 Uhr- keine Gebühr, nur private Anbieter, Anmeldung siegfried.kopf@live.de

Harburg Tanzt e.V. sucht Freiwillige

Du bist offen gegenüber Menschen & hast Lust einen Rahmen zu schaffen, um Begegnungen zwischen Menschen zu ermöglichen? Du möchtest selbständig & im Team neue Ideen entwickeln & umsetzen? Schreibe uns: party@harburgtanzt.de oder komme zur nächsten Party. Wir freuen uns auf Dich!



DJ POM aus Darmstadt

Die ersten Erfahrungen als DJ machte Patrick Gegenbach alias DJ POM auf Geburtstags- & anderen privaten Partys. Schnell wuchs die Leidenschaft.

Durch die Arbeit in der Jugendredaktion von Radio Darmstadt legte DJ POM auf den ersten großen Partys auf. Dazu folgten Auftritte bei Disco On Ice in Darmstadt. Highlights waren für ihn die N-JOY Radio Danceclub Partys in Hamburg 2013 & 2014.

Dazu legt Gegenbach seit 2014 auf den "Schatzkistenpartys" auf. „Hier lernte ich eine ganz neue Art des Feierns kennen und schätzen.“ Die inklusiven Veranstaltungen in Darmstadt werden von der Nieder-Ramstädter Diakonie organisiert. Schnell zu erkennen ist, dass DJ POM durch die große Bandbreite der Veranstaltungen viele Erfahrungen machen konnte. Wir freuen uns, dass wir erneut einen solch erfahrenen DJ, für unsere Idee gewinnen können und bereiten uns auf einen weiteren unvergesslichen Abend vor.